



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico inicia labores de conservación en el río Morcín y Somorcín

Nota de prensa

08 de agosto de 2023- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de conservación y mantenimiento de los cauces, en el río Morcín y Somorcín en Santa Eulalia e iniciará próximamente las actuaciones en el arroyo de Los Molinos y en el río Caudal en Argame.

Con estos trabajos dan comienzo las labores enmarcadas en el convenio firmado con el Ayuntamiento de Morcín para el desarrollo de actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el término municipal, en el que se contempla una inversión de 200.000 € durante los próximos 4 años.

El tramo de actuación en Santa Eulalia tiene una longitud de unos 1200 m y el de Argame unos 2300 m. Las labores en ambas actuaciones consisten en la retirada de árboles caídos o en riesgo de caída, en la adecuación de la vegetación de ribera arbustiva y en la retirada de los sedimentos acumulados en el cauce. La finalidad de estas actuaciones es mantener la capacidad de desagüe del cauce y evitar inundaciones. Los trabajos cuentan con un presupuesto inicial de 40.000 €.

Todas estas actuaciones complementan los trabajos realizados desde 2019 en el ámbito rural de los cauces del término municipal de Morcín antes de la firma del convenio, donde se invirtieron 100.295,47 €.



Ubicación de la actuación en el Río Morcín y Somorcín en Santa Eulalia



Ubicación de la actuación en el arroyo de Los Molinos y en el río Caudal en Argame



Antes de los trabajos en el arroyo Somorcín



Durante los trabajos en el arroyo Somorcín